

Bericht von der XXIV K&K Monarchie Trophy 2025 in Stegersbach

Nach einem Jahr intensiver Vorbereitungen wurde die K&K Trophy feierlich eröffnet. Die Stadtkapelle Stegersdorf spielte den Radezkymarsch und die 6 Nationen marschierten mit wehenden Fahnen unter großem Beifall der anwesenden Gäste und Besucher durch den Ort. Bei Fingerfood und ausgelassener Stimmung wurden die Eröffnungsworte von den Bürgermeistern von Stegersbach, Jürgen Dolesch und Burgauberg-Neudauberg, Wolfgang Eder, sowie vom ÖGV Präsidenten, Herrn DI Gerhard Frühling gesprochen. Eine Pressekonferenz im Vorfeld der Veranstaltung hat die lokale Bevölkerung auf die Veranstaltung aufmerksam gemacht. Ein sehr schöner Bericht im Kurier hat dies noch verstärkt.

Bei regnerischen Bedingungen und einer Unterbrechung war es am ersten Wettkampftag eine knappe Entscheidung zwischen den Nationen, wie es bei einem 4BBB durchaus üblich ist. Der Abend stand den Teilnehmern zur freien Verfügung und die Teilnehmer haben die Gastronomie in der Umgebung genossen. Das Organisations-Komitee, sowie die Präsidenten der Länder mit ihren Angehörigen haben nach einer Einladung bei Robert zum „Apero“ den Abend beim „Kuruzzen“ ausklingen lassen.

Am 2. Wettkampftag (Greensome- beide Spieler schlagen ab und der bessere Ball wird abwechselnd bis ins Loch weiter gespielt), waren die Ergebnisse, wie zu erwarten weiter gestreut und es zeichneten sich erste Trends ab. Nach dem Spiel, fast alle Spieler haben im Hotel Allegria gewohnt, wurden die Teilnehmer mit 2 Bussen zum Galaabend in das Restaurant Kastell in Stegersbach gebracht. Durch eine Diashow, hervorragend von unserem Vizepräsidenten Peter Gaubinger aufbereitet, konnten die Gäste ihre Eindrücke vertiefen. Alfred Füsselberger hat den Abend, wie auch schon die Eröffnung professionell moderiert. Ein Vortrag von Niki Zitny (ÖGV Sportdirektor) zum Thema „Richtiges Trainieren“ rundete das Programm ab.

Der aus der Region stammende Spitzengolfer, Bernd Wiesberger hat eine Grußbotschaft an alle Teilnehmer geschickt und betont, dass die wahre Challenge erst am 3. Wettkampftag, bei den „Singles“ kommen wird. Matthias Schwab hat insbesondere das Organisations-Komitee erwähnt, das mit unglaublichem Einsatz für einen reibungslosen Ablauf des Turnieres gesorgt hat. Auch Matthias hat uns alles Gute gewünscht und mit seiner motivierenden Art Mut für den Wettkampf gemacht. Begleitet wurden wir beim Essen durch die herausragende Sängerin Bianca Haubenhofner, die mit ihrer rockigen Stimme für gute Laune gesorgt hat. Laszlo Tar und seine Frau Eva haben mit erstaunlicher Geschmeidigkeit einen tollen Rock'n Roll aufs Parkett gezaubert.

In der ORF Sendung „Burgenland Heute“ wurde über das Turnier berichtet und Georg Wattaal, Erwin Söls, Peter Gaubinger und Alfred Füsselberger haben ganz im Sinne des ÖGS Interviews gegeben und den Sport, die Freundschaft, die Tradition des Turnieres und die Leidenschaft zum Golfen erklärt.

Die Einzel am 3. Spieltag, gestartet wurde von Loch 1 und 10, waren an Spannung kaum zu überbieten. Auch hier waren die Ergebnisse erstaunlich knapp. Lediglich die beiden 75+ Spieler Martin Fekter und Rudi Hinterholzer waren eine Klasse für sich, wobei sich auch das zweite

österreichische Team (Peter Schüttenkopf und Siegi Andraschek) hervorragend geschlagen haben. Rudi Hinterholzer war auch der beste 75+ Spieler des Turnieres.

Brutto (Dolezal, Weber, Nussold, Tendl, Schachinger, Meier) wurde Österreich hinter den Tschechen Zweiter. Netto (Stieger, Gruber, Tar, Wattaul, Söls, Thaler) wurden die Österreicher hinter Kroatien und Tschechien Dritte. Bei der Siegerehrung waren wieder zahlreiche Ehrengäste, die die Preise überreicht haben, anwesend und Walter Koinegg, unser VIP-Beauftragter hat sich nicht nur um die Bürgermeister, sondern auch um den Hoteldirektor (Marcel Pomper) und die Managerin vom GC Golfschaukel, Astrid Wilfling, neben seiner Tätigkeit als „Starter“ hervorragend bemüht.

Der Auftritt des ÖGS war sehr professionell, wie uns zahlreiche Besucher des Events mehrfach bestätigt haben. Dazu gehörte auch die Präsentation der Sponsoren mit Flaggen und Transparenten, sowie die nationalen Fahnen die uns stets begleitet haben. Danke an Hans Kraupatz, der sich neben seiner Tätigkeit als Referee darum gekümmert hat. Besonders genossen haben die Teilnehmer nach den herausfordernden ersten 9 Löchern des Südburgenlandkurses, die Gastfreundschaft am Midwayhouse, wo wir mit Getränken, Würstel und Gulaschsuppe verwöhnt wurden. Für die Ergebnisse hat unser Turnierdirektor und Sportwart des ÖGS, Rupert Schierz, gesorgt.

Nach der sehr stimmungsvollen Siegerehrung im Hotel Allegria wurde das Organisations-Komitee, sowie die Volontiers mit Geschenken aus der Region belohnt und mit „Standing Ovation“ von den Teilnehmern verabschiedet. Es war rundum eine sehr gelungene Veranstaltung.

Ergebnisse:

Gross / Brutto					
		Day 1	Day 2	Day 3	Finally
	Cech Republic	71	66	126	263
	Austria	69	62	125	256
	Kroatia	67	53	124	244
	Slovenia	64	55	123	242
	Hungary	64	63	113	240
	Slovakia	62	53	117	232
Net / Netto					
	Kroatia	75	65	138	278
	Cech Republic	73	74	126	273
	Austria	73	66	133	272
	Hungary	74	69	124	267
	Slovenia	70	63	126	259
	Slovakia	62	67	109	238

75 + / Master Senioren					
	Austria	67	66	114	247
	Austria	63	55	111	229
	Cech Republic	67	54	86	207
	Kroatia	44	42	90	176
	Hungary	49	43	81	173
	Slovakia	43	36	77	156

Herzlichen Dank an die Sponsoren:

Land Burgenland (LR Heinrich Dorner)

Tourismusverband „Südliches Burgenland“

Gemeinde Stegersbach (BM Jürgen Dolesch, auch im Auftrag Landes)

Gemeinde Burgauberg-Neudauberg (BM Wolfgang Eder)

Bank Austria (Mag. Anton Kolarik)

Zotter Obstbau, Kukmirn

Bischof Nudeln, Stegersbach

Club Promotion, Stegersbach

Hotel Allegria, Direktor Marcel Pomper